
救急医療にご理解・ご協力をお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 絶対に必要な救急医療。でもそ

れは限りある医療資源です。私た

ちはそれを守っていきたい。皆様

もご協力いただけませんか？ 
      もっと詳しく救急医療のことを知りたい方は「救急医療の啓発サイト」へ 

 

今、日本の救急医療は崩壊寸前です。救急車は不適正利用な

どがあいまって出動が急増、救急外来は軽症者、特に夜間や

休日などに通常の診療時間での受診で明らかに問題ないと

思われる患者さんが多く受診し、当直する医師たちは疲労

困憊で、退職などが相次ぎ、医師不足の原因の一つともなっ

ています。そこで行政では、少ない医師を集約した施設を設

け、救急診療の集約化などを行っています 


